

*E. Ricard*

# LA CARIDAD

PAX VOBIS

Semanario Católico con censura eclesíastica

Cartagena 18 de Enero de 1919

AÑO XV | No se devuelven los originales | Redacción y Administración: PLAZA DE LOS TRES REYES, 2 | Número suelto cinco céntimos | N.º 549

## La conjuración anticatólica

Un gran peligro, que ya es secular, parece reanudar en nuestros perturbados días, y es el de la Masonería, secta condenada por la Iglesia Católica, por revestir caracteres verdaderamente satánicos y proponerse nada menos que destruir hasta en sus cimientos, si tal pudiera, el reino de Dios y de su Cristo, que es la Religión Católica, única verdadera y única que estorba a todos los que han abjurado del yugo de la Ley, y de las divinias.

A propósito de las declaraciones hechas en un diario de la Corte de pertenecer a la secta maldita varios personajes, entre ellos Melquiades Alvarez, preguntábase los hombres previsores a dónde vamos a pasar y hasta donde se extenderán las ramificaciones de esas demotadoras huestes del Masonismo, toda vez que la trama y las redes que tiende, abrazan el mundo todo, sin excluir ninguna esfera, esa individual, colectiva o la de los gobernantes. Y lo más alarmante para los católicos consiste en los grandísimos elementos con que cuenta tanto en el orden económico (dinero, valores, empresas) como en el social, en el de Poder y en el de la propaganda (la prensa de gran circulación, por ejemplo, *El Parlamentario* por ejemplo, hoy en manos del signifiado y público masón señor Barriobero) si conociéramos algo de lo que se labora debajo de tierra en las logias y en los mil contubernios de la Masonería nos explicaríamos infinidad de hechos, de atentados, de leyes inhumanas, de apostasías, de traiciones a la causa de Dios y hasta de guerras y revoluciones al parecer debidas a otras causas.

En lo relativo a la persecución terrible de que hace objeto esa demoníaca Institución, basta saber que en el grado 30 (son 33 como es sabido los grados) que es el del caballero Kadoch, una de las pruebas consiste, en haber hundido al que va a obtener dicho grado, un puñal en una cabeza con una tiara (insignia del Pontífice de Roma) y en otra cabeza con una corona real; para demostrar, según escribe un periodista católico, que el buen masón no tiene que respetar esos dos

principios. Al hundir el puñal en la cabeza de la tiara ha de gritar: «Odio a la impostura» y al hacerlo en la cabeza cubierta con corona real, tienen que gritar también: «¡Odio a la tiranía! ¡Muera el crimen!»

Ahora el lector saque las consecuencias de este dato uno de los muchos espectáculos horribles que se ofrecen en los entros de la Masonería. Esa tenebrosa asociación es la enemiga jurada de Cristo y de su representante más genuino el Romano Pontífice: y si no se la combate sin tregua y por todos los medios (hicitos se entiende) dará al traste con todas las instituciones y naciones fundadas sobre la base del Catolicismo y será la señal de que nos hallamos ya al fin de los tiempos, porque Dios Nuestro Señor estará cansado de tantos primenes, de tanta indiferencia y odio a su Religión y Preceptos. Otra circunstancia que merece notarse, es que a la cabeza de esa dañina Sociedad marchan los judíos de dinero y de influencia que se cuentan por legiones en todo el universo mundo.

¿Y quién lo creyera? Hasta la famosísima Sociedad o Liga de Naciones sirve a par, a la luz de los intereses de la Masonería y es un plan que viene ella madurando desde hace un siglo. ¿Cómo es eso, preguntará el lector curioso? Nos lo explican los autores católicos sobretodo en Revistas y Libros. Sirva de muestra el libro de monseñor Delaunoy *La Conjuración Anticristiana*. Allí se aduce el testimonio de un gran maestro de las logias brasileñas en que anuncia que la Masonería para alcanzar sus ideales, lo primero reducirá Europa a tres Montañas; luego estas desaparecerán bajo el hacha revolucionaria; y como eran el puente de llegada para las grandes repúblicas europeas, de ellas nacerá la gran república de la humanidad que es el ideal de los iniciados masones. ¿No es verdad que se va cumpliendo el vaticinio? (era esa conversación en 1858).

No hay que decir que esa república universal masonica sería idólatra y persecuidora cruenta de la Iglesia y sin duda el Antecristo de los Libros Santos, o de otro modo el mundo bajo el mundo judaico, con la servidumbre socialista con todos sus horrores por instrumento. Pues la Sociedad de las

Naciones sin el Papa podría ser ese yugo ominoso y espantoso (vease el *Siglo Futuro* 18-XII-1918 con un largo artículo en que da muchos datos).

## Chorizos Carrasco

Los mejores del mundo. Todos los chorizos llevan una etiqueta, que legitiman su procedencia.

## Haro (Rioja)

EN VÍSPERAS DE LA PAZ

## Wilson, peregrino de Roma

Wilson visitó oficialmente el día 4 al Papa Benedicto XV.

Y como creyentes sinceros, como cristianos fervorosos y como vaticanistas, si vale en católico esta palabra, cual símbolo y expresión de inmenso y filial cariño y de la más absoluta, inquebrantable e incondicional sumisión al Pontificado, nos trae al espíritu de esta visita y de los chorizos pocas veces sentidos.

No hay labor tan grande como la labor del Vaticano durante la guerra, y no ha habido tampoco labor tan groseramente calumniada, tan indiferentemente oída y tan sectariamente despreciada, como esta labor pontificia.

Parece como que un espíritu satánico haya vivido durante cuatro años en el seno de las naciones y de los hombres, que entre el retumbar de los cañones y las matanzas horribles, aún les ha quedado tiempo para babear en la honra imaculada de los sucesores de Pedro.

La primera víctima de la guerra no cayó en las trincheras de Rusia ni en las de Francia: cayó junto al Tíber, tiene su tumba en la Basílica de San Pedro, y se llama Pío X. No fué inmolaada al odio, sino al amor; podrá haber muchos mártires de la guerra; pero nadie arrebató a Pío X el título de único mártir de la paz.

Estamos estudiando la guerra solo desde el momento en que lo fué; estamos discutiendo la gloria de la paz cuando llega ésta a sentarse en un trono apasado con sangre de humanos y ruinas de civilizaciones; bus-

# PEDRO DOMECCO Casa fundada en 1730

## VINOS Y COÑAC

Jerez de la Frontera

(Representantes en todos los países)